

やさしい子 考える子 元気な子 萬歳小だより

令和元年6月号
2019. 5. 30

発行：新見市立萬歳小学校

考える子に向けて 一真剣に、集中して、協力して、よくきいて学ぶ

萬歳小学校長 たかした のぶあき 高下 伸 晃

先日は授業参観ありがとうございました。子どもたちのがんばりを見ていただけたのではないのでしょうか。その後のプール掃除、環境整備も暑い中でしたがお世話になりました。

授業中は、どの教室も真剣に取り組めていました。学力を上げていくためには、まず、授業に真剣に取り組んでいくことが大切です。1・2年生は、音楽でした。みんなであわせてリズム打ちを学習していました。体をつかってみんなで楽しく学習できました。3・4年生はモンシロチョウのさなぎの観察をしていました。一人一人が、細かいところまで集中してしていました。5・6年生は漢字の学習でした。辞書をつかって調べたり、ペアで学習したりしていました。各教室とも良かったです。これからも先生方の言われることをよくきいて、よく学んでほしいです。



気持ちをそろえて



一人一人が集中して



ペアになって相談

今年もしっかり本を読みましょ



読み聞かせの様子

読書でないと付かない力もたくさんあります。今年度も、本をしっかり読みましょ。

- ・知識が得られる
- ・相手の気持ちを考えられるようになる
- ・集中力がつく
- ・語彙が豊かになる
- ・心が豊かになる
- ・考える力が育つ
- ・想像力が高まる
- ・理解力が高まる

などなど いいこといっぱいです。

交通安全 防災 ～自分の身を守るために～

日本各地で、尊い命が失われる事件や事故が起きています。元気に成長していくためには事故を防ぎ、自らの命を守ってかなければなりません。危険を予知し、少しでも安全な行動がとれるようにならなくてははいけません。また、萬歳地区だけでなく外に出たときも注意する必要があります。被害者にな



防犯訓練の様子

らないためには、まずはルールを守ることが大切です。教室内のルールをはじめ、交通ルール、遊びのルール、家でのルールなどきまり守る気持ちを育てていくことが大切だと思います。また、地域の方々には、見守りや、子ども110番の家でお世話になっています。ありがとうございます。

6月に入りました。暑い日が多くなります。水分補給を行いましょ。

梅雨時期になります。登下校時には、水路や川の増水に気を付けましょ。



日	曜日	学校行事	下校
1	土	陸上交流大会選考会	
2	日	すずらん祭り※1	
3	月	朝礼 ニコニコ集会I あいさつ週間 いじめについて考える週間	通常
4	火	宿泊研修(5年) 図書館司書来校	通常
5	水	宿泊研修(5年) 移動図書館車	15時
6	木	交通教室(自転車) 広報研修部会	通常
7	金	プール開き	通常
8	土		
9	日		
10	月	朝礼 安全日 交通指導 ★学校集金口座引き落とし日	通常
11	火	学事訪問 全校リレー クラブ(GG, お菓子作り)	通常
12	水		15時
13	木	栽培活動14:00 ※2 SC来校	通常
14	金		通常
15	土		
16	日		
17	月	朝礼 読書週間	通常
18	火	朝読み聞かせボランティア来校 全校リレー ボランティア活動 図書館司書来校	通常
19	水	放課後学習 ★1-4年生	15時
20	木	避難訓練(煙中体験)	通常
21	金	いっせーのーDAY	通常
22	土		
23	日		
24	月	朝礼 交通指導	通常
25	火	縦割り班遊び	通常
26	水	クラブ	15時
27	木	参観日(1年親子給食・学級懇談会・引渡訓練・救急法講習会・放課後子ども教室) 事業部会 セカンドブック贈呈式	16:30
28	金		通常
29	土		
30	日		

※1 青少年赤十字活動で4～6年生の希望者が募金活動を行います。

※2 5月31日に整備した花壇にマリーゴールド等を植えます。支援ボランティアの方々と一緒に活動します。よろしくお願いします。

野菜の苗植え 5/9

1・2年生5名が、サツマイモとミニトマトの苗を植えました。ボランティアの方に植え方を教わりながら植えました。田中さん、吉尾さん、瀧口さん、小坂さんありがとうございました。元気に育つよう水やりなどのお世話をがんばります。



防犯教室 5/14

学校に不審者が現れたら、登下校中に不審者に声をかけられたら・・・という設定で、不審者対応の避難訓練を行いました。登下校中の不審者対応の仕方について、警察の方々に教えていただきながら登校班ごとに自分の身を守る訓練を行いました。合わせて、通報訓練もしました。



春の遠足・修学旅行 5/16

1～5年生は遠足、6年生は修学旅行に行きました。

遠足では路線バスに乗り新見中央図書館に行きました。その後、低・中・高学年に分かれて施設見学などをしました。一緒に活動していただいた赤木さん、鈴江さん、吉尾さん、田中さん、瀧口さんありがとうございました。

修学旅行では、6年生7名が、本郷小・新砥小の友達と大阪・奈良・京都方面に行きました。天気にも恵まれ、楽しく思い出に残る2日間になりました。



田植え 5/21

3・4年生が、総合学習で田植えをしました。今年度は餅米です。小原さんから植え方を教えていただきました。そして、長江さんの太鼓の音頭に合わせていねいに植えました。秋の収穫までいろいろなお世話をします。8名のボランティアの皆さん、ありがとうございました。

